



AUTORIDADES DE LA REGIÓN Y GREMIOS PARTICIPARON EN EL LANZAMIENTO DEL PLAN DE ACCIÓN PARA EL CORREDOR BIOCEÁNICO VIAL, PRESENTADO POR EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, GABRIEL BORIC.

# Autoridades y gremios destacan el Plan de Acción para el Corredor Bioceánico

El Presidente Gabriel Boric realizó la presentación de la iniciativa que incluye a la Región de Tarapacá.

Daniela Ortega Novoa  
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Como un hito importante calificaron las autoridades y los gremios de la Región de Tarapacá, la presentación del Plan de Acción para el Corredor Bioceánico Vial, presentado ayer en La Moneda por el Presidente Gabriel Boric.

La iniciativa es un proyecto de integración entre los países de Brasil, Argentina, Paraguay y Chile, que tiene como objetivo acercar a los países del Pacífico y del Atlántico a través de un trazado que conecta los puertos brasileños con los chilenos, cuya extensión va desde Mato Grosso do Sul y pasa por el Chaco paraguayo, las provincias de Salta y Jujuy, para llegar a los puertos chilenos de

Antofagasta, Mejillones e Iquique.

## OPINIONES

El alcalde de Iquique, Mauricio Soria, quien estuvo en el lanzamiento del plan, resaltó que "aquí el Presidente es el que está convencido y que ha dado las instrucciones, finalmente, para que se lleve a cabo este programa". Soria resaltó que ya se está trabajando en las rutas para la conexión, las que incluyen el plan de concesiones que contempla doble vía entre el cruce de Calama - Antofagasta hacia Pozo Almonte.

Por su parte, el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, destacó las proyecciones y el impacto que representa para la región y su comuna: "La instalación del Corredor

Bioceánico Vial es una enorme oportunidad de desarrollo no solo para Alto Hospicio, también para Tarapacá y todo el Norte Grande. Hablamos de un sustantivo aumento en el flujo de comercio, pero también la ampliación de nuestras capacidades industriales y logísticas, un proceso en el que nuestra comuna será un eslabón clave. Para decirlo en simple y claro, cuando hablamos del Corredor, hablamos de más y mejor empleo para nuestra gente".

El presidente del directorio de Zofri, Iván Berríos, indicó que el plan de acción, con plazos y responsables para la concreción del Corredor Bioceánico Vial de Capricornio, marca un hito trascendental para la región y el norte de Chile.

“ La instalación del Corredor Bioceánico Vial es una enorme oportunidad de desarrollo no solo para Alto Hospicio, también para Tarapacá”.

Patricio Ferreira,  
 alcalde de Alto Hospicio

"Si tomamos en consideración que por primera vez en la historia un gobierno central se propone escuchar a las regiones para generar un plan de acción conjunto, no solo nos da la tranquilidad de que se trata de una hoja de ruta consensuada, sino que, además, nos otorga la satisfacción de saber

que cada paso que demos, será para fortalecer la matriz económica de quienes habitamos en la región", dijo Berríos.

El gobernador regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, calificó como una gran noticia la presentación del Plan de Acción para el Corredor Bioceánico Vial, "sobre todo para una demanda sentida durante tanto tiempo y donde nosotros hemos planteado, y todos los antecedentes así lo definen, que el impacto en la empleabilidad, en la competitividad de las empresas va a ser de alto impacto. Nosotros creemos que este Plan de Acción, que es el inicio de un trabajo serio, que hemos estado esperando por tanto tiempo, donde hay un compromiso real de los distintos ministerios, va a venir a materializar una cartera importante de proyectos".

Quien también relevó

la acción fue la presidenta del directorio de la Empresa Portuaria Iquique (EPI), Magdalena Balcells, quien manifestó que "participar de esta actividad ha sido un hito fundamental para quienes hemos estado vinculados y realizando gestiones para avanzar en la materialización del Corredor Bioceánico Vial".

Rafael Montes, presidente de la Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Iquique, comentó "es evidente que, de concretarse en su totalidad, sería un gran triunfo para Tarapacá como para Antofagasta, es una proyección que se contempla en el comercio y el turismo, es evidente que hay muchas cosas que hacer, pero eso bien conducido tendrá la posibilidad de generar alternativas nuevas para alojamientos, gastronomía, turismo en distintas líneas de trabajo".